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ATA DE REUNIÃO 

DATA HORA LOCAL 

15/04/2019 19:00h CPL (sala reuniões) 

 

COMISSÃO DA CRIANÇA, ADOLESCENTE, 

IDOSO E FAMÍLIA 

 

 

 

 

Sigilo: 

☒Sim 

☐Não 
 

Publicar: 

 

 

☒Sim 

☐Não 
 

PRESENÇAS: 

Dra. Angelina Klöppel 

Dra. Elloiza Ersching 

Dr.Erick Francisco Justino da Silva 

Dra. Fabiane Watzko Deretti 

Dra. Jéssika Myllena Schafauser 

Dra. Marília Menegon Zimmermann 

Dra. Michele Pfeffer 

Dr. Rafael Rodrigues Cordeiro 

EXPEDIENTE 

1. Saída da vice-presidência da comissão; 

2. Temas conversados: 

2.a. Informações sobre conversa com Conselho Tutelar; 

2.b. Estrutura CPL e vagas em Conselhos Municipais; 

2.c. Audiências de ato infracional em Guaramirim; 

2.d. Palestrantes/eventos; 

3. Assuntos Pendentes; 

4. Palavra livre. 

 

ORDEM DO DIA 

1. SAÍDA DA VICE-PRESIDÊNCIA DA COMISSÃO: 

Infelizmente, pelo fato de o Dr. Anderson Michel Hornburg iniciar nova função junto à 

Promotoria de Justiça de Jaraguá do Sul, terá que deixar suas atividades como 

advogado e como vice-presidente desta comissão, todavia, o convite para participação 

para as reuniões permanece aberto; 

 

2. TEMAS CONVERSADOS: 

2.a. Informações sobre conversa com representantes do Conselho Tutelar: 

- Se colocaram à disposição para auxiliar e apoiar os projetos definidos pela comissão; 
- Levantaram os seguintes problemas/dificuldades: 
 
   . Zona de conflito muito intensa no meio tempo entre ações que envolvem guarda e decisão; -
Entendem que falta punição judicial e trabalho de conscientização – foi definido que poderíamos 
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ter uma conversa com o Juízo, em vista a demanda tanto dos advogados como dos 
Conselheiros, para punir no sentido educativo; 
   . Há uma alta demanda que necessita de advogado dativo e a Defensoria e universidade, em 
que pese auxiliem muito, não conseguem atender; - Nesse ponto, foi definido que seria 
levantado tal situação à diretoria da OAB, com o fito de fazer uma nota de apoio na abertura 
de concursos públicos da Defensoria Pública, assim como, cargos de Defensores para a 
comarca de Jaraguá do Sul, tendo em vista a alta demanda em processos de infância e 
família; Também foi definido que os membros da comissão trabalharão no sentido de 
estimular as partes para evitar o litígio; 
   . Há uma informação que estava em tramitação a construção de um segundo conselho tutelar, 
pediram se a comissão poderia apoiar essa demanda, tendo em vista a alta quantidade de 
atendimentos; - Nesse ponto, foi definido que seria levantado tal situação à diretoria da OAB, 
com o fito de fazer uma nota de apoio nos Conselhos Municipais; 
    . Alienação Parental, Abandono de incapaz, Faccionados, zoneamento escolar, pedofilia, 
abandono escolar e Bullying são as maiores demandas do conselho: Nesse ponto ressaltam que 
o bairro Tifa Martins em questão de crianças e adolescentes faccionados é o que mais encontra 
problemas, não acham o Jaraguá 84 o pior; no que consiste ao zoneamento escolar relataram 
situação que crianças e adolescentes chegaram a ficar semanas sem frequência escolar, que 
mesmo as escolas municipais tendo vagas não podiam matricular, ainda que provisório, o aluno 
por estar em desacordo com o zoneamento; No mesmo sentido se posicionaram ao Transporte 
escolar de crianças e adolescentes: relataram que o município não fornece transporte para 
distâncias inferiores à 3km, todavia, há muitos casos que o conselho constatou crianças que 
residiam à 2,5km indo para a escola caminhando e sozinha, em vista a falta de transporte, mesmo 
tendo vagas no transporte público; Assim como de Vagas em creche: demanda muito alta, 
município não fornece se um dos pais não trabalha, todavia, muitos não trabalham justamente pelo 
fato de que a criança não pode ficar sozinha, então só ingressariam no mercado de trabalho se 
souberem em qual horário a criança irá na creche – esse ponto pediram se era possível entrar com 
Ação Civil Pública ou apoiar; - Foi definido pela comissão de levar os assuntos ao Ministério 
Público Estadual, para acompanhar a existência de inquéritos, assim como qual é a posição 
deles nesse sentido; 
   . Informaram que há próximo ao condomínio Erica Modro, amplamente conhecido por problemas 
sociais, CRAS e posto de saúde aguardando inauguração, cujos prédios acabam sendo 
danificados pelo fato de não ter uso; - Foi definido que fiscalizaríamos tal situação e, se 
necessário, levaríamos à conhecimento das autoridades municipais, junto à conselho 
municipal ou conversa com os representantes;  
   . Entendem que seria necessário ter um espaço para adolescentes que cometeram ato infracional 
e que estão aguardando a internação, pois atualmente são colocados juntos com os demais que 
estão aguardando adoção no acolhimento institucional, tendo em vista que estão sob a tutela 
Estatal; Assim como, melhorias na casa de passagem - Foi definido que levaríamos à 
conhecimento das autoridades municipais a necessidade de tal demanda, junto à conselho 
municipal ou conversa com os representantes; 
   . Entendem também que é necessário um espaço para mulheres vítimas de violência doméstica; 
- Será levada a demanda para a Comissão responsável; 
   . No assunto pedofilia sugeriram criar um link dentro do site da OAB para denúncias; - Foi 
definido também que poderíamos solicitar um campo para denúncias no aplicativo EVA, 
assim como em demais redes judiciais e municipais; 
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   . Pediram para informarmos sobre palestras e cursos de capacitação; - Estamos realizando o 
processo de divulgação de palestras, cursos e afins de temas pertinentes à família, infância, 
juventude e idosos; 
   . Em relação aos advogados, a única reclamação é que os mesmos pedem o relatório completo 
de atendimento ao conselho tutelar, às vezes antes de finalizado, inclusive, todavia o conselho 
tutelar não pode fornecer esse documento de maneira administrativa, pois quando finalizado ele é 
encaminhado ao juízo ou promotoria. – Foi definido que levaríamos aos colegas e amigos, 
quando pertinente, que tal situação não é benéfica.  
 

2.b. Estrutura CPL e vagas em Conselhos Municipais 
 

Atualmente o CPL encontra grande problema estrutural, não possui alvará dos bombeiros desde 
2007, dessa maneira, acabamos sendo proibidos de incluir mais cadeiras nos conselhos 
municipais, permanecendo apenas aquelas que já existiam, nesse quesito, perdemos as cadeiras 
do conselho municipal da criança e do adolescente.  
 

2.c. Audiências de ato infracional em Guaramirim: 

 
Nesse quesito, a Dra. Eloá sugeriu que a Dra. Fernanda fosse conversar com o magistrado, para 
levantar informações sobre o tema de uma maneira tranquila, em vista que não tínhamos 
confirmação se estavam ou não ocorrendo sem a presença de advogados, a Dra. Fernanda foi e 
informou o seguinte: 
Que o Dr. Rogério está nomeando na hora, todavia, vão conversar entre eles e ligar na OAB. Até 
agora não tive nenhum retorno. – Ficou definido que continuaríamos no trabalho de 
“fiscalização”, conversando com os demais colegas para saber se eles já presenciaram 
alguma situação nesse sentido. 

 
2.d. Palestrantes/eventos: 

Aguardando retorno do Palestrante Paulo Lépore e Fernando Freitas, sobre disponibilidade e 
valores. – Foi definido que todos estão livres para indicar palestrantes, fazer contato, para atrairmos 
mais eventos da natureza da comissão para a cidade. 

 

3. ASSUNTOS PENDENTES: 

Encontrar grupos de idosos para organizar-se a respeito da proposta de eventos: 

Dr. Marcelo conseguiu contato e irá fazer uma primeira aproximação para levantamento 

de necessidade e após, será levado ao grupo; 

 

Conversar com os presidentes da Comissão OAB vai à escola e Direito digital para 

definir a data da reunião conjunta: Já foi feito um esboço de Plano de Ação, mostrado 

e aprovado pela comissão, assim como, ficou definida a próxima reunião conjunta para 

o dia 17/04; 

 

Relatório Informativo à imprensa: Foi definido que ao finalizar será enviado no grupo 

da comissão para validação e envio à diretoria; 
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Envio das atribuições da comissão à Coordenação de Comissões/Diretoria : 

Enviado; 

 

Solicitar nome dos representantes da OAB nos Conselhos Municipais CMAS e 

CMCA: 

Conselho Municipal da Assistência Social 

Francione Martarello Scopel 

Isabelly Janaina Ribas 

 

Conselho Municipal do Criança e do Adolescente 

Fabiane Watzko Deretti 

Francisco Christovao 
 

4. PALAVRA ABERTA: Sem nada a acrescentar. 

 

 

 

 

PROVIDÊNCIAS PENDENTES RESPONSÁVEL PRAZO 

1. 
Definição de um novo vice para a comissão, 

com posterior divulgação aos membros 

Marília Menegon 

Zimmermann 

e Marcelo 

Henrique Parisi  

 

30/04/2019 

2. 

Conversar com representante Ministerial, 

acerca das demandas, assim como Diretoria 

da OAB e Município 

 

Marília Menegon 

Zimmermann, 

Marcelo 

Henrique Parisi 

e quem 

designar/tiver 

disponibilidade 

 

20/05/2019 

3. 

Finalização do Relatório Informativo para 

envio aos membros da comissão, para a 

realização do trabalho de forma conjunta 

 

Marcelo 

Henrique Parisi  

Marília Menegon 

Zimmermann 

 

20/05/2019 

 

PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO RESPONSÁVEL 
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1. Ata Leitura da ata da reunião anterior; Secretário(a) 

2. Expediente Ofícios e informações recebidos; Presidente 

3. Pendências Providências pendente da reunião anterior; Secretário(a) 

4.    

5.    

6.    

7.    

8.    

9. Palavra Livre  Todos 

10. Fotografia Registro dos presentes à reunião. Presidente 

 


